

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 7 de Septiembre de 2019.

La nueva campaña de bacheo arranca en Zaisa y en la carretera de Siutz

LOS TRABAJOS TAMBIÉN SE EXTENDERÁN A UNA DOCENA DE PUNTOS DE LA CIUDAD, IDENTIFICADOS POR LOS SERVICIOS TÉCNICOS O A TRAVÉS DE SUGERENCIAS Y QUEJAS DE LOS CIUDADANOS

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 7 septiembre 2019, 00:35 El área de Vía Pública ha puesto en marcha esta semana una serie de trabajos de bacheo que se extenderán por toda la ciudad. Es una partida dispuesta para realizar actuaciones puntuales atendiendo quejas o sugerencias ciudadanas. Además, se arreglarán otros puntos identificados por los servicios técnicos y de mantenimiento y que también precisan reparaciones.

El delegado de Vía Pública, Jon Ugarte, explicó que «los avisos de la ciudadanía, que llegan por los distintos canales facilitados a través del SAC, son siempre de gran ayuda a la hora de programar acciones como los trabajos de bacheo que regularmente se realizan desde el Ayuntamiento. Son tareas que pueden pasar más desapercibidas, pero les damos la misma importancia que otras más grandes, ya que solucionan casi siempre problemas de accesibilidad o movilidad que pueden tener vecinos y vecinas de Irun en su día a día», señaló el delegado.

Desde el área de Vía Pública destacan que estos trabajos se enmarcan en una de las líneas de actuación del departamento, que busca tener en buen estado la vía pública y que completa otras campañas como los asfaltados o la reducción de barreras arquitectónicas, además de las tareas que repasa el servicio de mantenimiento.

Para una primera fase de la campaña se han seleccionado más de una docena de puntos de la ciudad, empezando por la plaza Euskadi, en Zaisa 1; y la carretera de Siutz. En este último, se ha tenido en cuenta la necesidad de facilitar el tránsito de la línea de autobús escolar antes del próximo inicio del curso. También se actuará, más adelante, en puntos concretos de la avenida Letxunborro, República Argentina, Puiana, Señor de Aranzate, Vega de Eguzkiza, la calle Hondarribia, Aduana, la avenida de Navarra, Oianzabaleta, Primautzar, Txikilo y Misionero Lekuona.

La empresa encargada del proyecto es Asfaltos Urretxu, con un presupuesto de 23.961,96 euros.

La nueva campaña de bacheo arranca en Zaisa y en la carretera de Siutz

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2019(e)ko iraila(r)en 07-(e)an 22:43etan -
